

Partnerhoroskop

Was euch verbindet und herausfordert



PDF-Auszug

Deutung der Beziehung

zwischen Lisa und Marc

Lisa:

Radix (Placidus-Häuser)

am 04.08.1984 um 10.17 Uhr (Zone: 2h 0m 0s Ost)

in Hamburg (D), Länge: 010.02 Ost, Breite: 53.34 Nord

Marc:

Radix (Placidus-Häuser)

am 12.06.1980 um 19.25 Uhr (Zone: 2h 0m 0s Ost)

in Stuttgart (D), Länge: 009.10 Ost, Breite: 48.46 Nord

Sonne Lisa - Mars Marc harmonisch

Marc unterstützt Sie bei Ihren Bemühungen um Selbstentfaltung mit ganzen Kräften. Seine Aktionen und Willensäußerungen kommen Ihren persönlichen Anliegen sehr entgegen und ergänzen diese auf fruchtbare Weise. In Situationen, in denen Sie sich vielleicht noch etwas unsicher oder labil fühlen, ermuntert er Sie zu einem forschen, selbstbewußten Auftreten. Auf anderen Gebieten, wo Sie sich Ihrer selbst sicher sind, ebnet er Ihnen den Weg zur ungehemmten Entwicklung Ihrer Fähigkeiten und Talente. Die Art und Weise, wie Marc seine Wünsche durchsetzt, muß nicht unbedingt die gleiche wie die Ihre sein. Sie kommt Ihrem eigenen Wunsch nach persönlicher Selbstentfaltung aber selten in die Quere, so daß es in dieser Hinsicht kaum zu ernsthaften Konflikten mit Ihrem Partner kommt.

Mond bei Lisa im Skorpion

Durch Ihr reichhaltiges, tiefgründiges Gefühlsleben können Sie große Faszination auf andere Menschen ausüben. Für Sie gibt es im Gefühlsbereich kaum Lauheiten. Sowohl Liebe wie Haß erleben Sie sehr intensiv und diese drücken sie auch aus, mit allen Konsequenzen, die Sie dafür eingehen. Vielleicht ist Ihnen selber auch schon bewußt geworden, welche Macht Sie über Ihre Gefühle

Mars Marc in der Erde - steht in Haus 12 von Lisa

Marc bringt Sie in Berührung mit den Kräften Ihres eigenen Unbewußten. Vermutlich erleben Sie ihn als starken, eher dominant auftretenden Menschen, dem Sie sich nur mit großer innerer Überwindung direkt entgegenstellen. Falls Sie sich aber dennoch auf eine Konfrontation mit ihm einlassen, machen Sie vielleicht ab und zu die Erfahrung, daß es sehr schwer ist, wirklich auf den springenden Punkt zu kommen und mit ihm eine klare Auseinandersetzung zu führen. Es kann vorkommen, daß Sie sich von ihm völlig überraschend angegriffen fühlen, während er sich andererseits in Situationen, wo Sie mit eindeutigem Widerstand rechnen, scheinbar nachgebend entzieht. Oftmals ist es auch so, daß Sie seinen eigentlichen Willen eher erahnen müssen als konkret mitgeteilt bekommen. Sie müssen sich also im Kontakt mit ihm verstärkt auf die eigene Intuition verlassen. Dadurch lernen Sie, auch eigene, unbewußte Regungen sensibler wahrzunehmen. Gleichzeitig werden Sie feststellen, auf welch unterschiedlichen und unerwarteten Wegen sich die eigenen Willenskräfte offenbaren und äußern können.

Mars Lisa - Saturn Marc harmonisch